

CONAGUA Y GOBIERNO DE QUERÉTARO ACELERAN OBRAS PARA ABASTO DE AGUA POTABLE

- Entre la infraestructura fundamental está la tercera etapa del acuaférico

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno de Querétaro impulsan el desarrollo de estudios, proyectos e inversiones en obras de abasto de agua potable para acelerar el cumplimiento de los compromisos del Presidente Enrique Peña Nieto y generar importantes beneficios sociales.

En reunión de trabajo, el Director General de la Conagua, Doctor David Korenfeld Federman, y el Gobernador José Calzada Rovirosa señalaron que se trabaja de manera coordinada en la planeación técnica de diversas obras que mejorarán la disponibilidad y la distribución de agua para la población de la zona conurbada de Querétaro y otras áreas con grandes demandas hidráulicas.

Entre las obras fundamentales destacaron la tercera etapa del acuaférico, que beneficiará, principalmente, a la población ubicada en el norte de la zona metropolitana de Querétaro, y el sistema de abastecimiento San Francisco Arroyo Hondo para mejorar la distribución de agua en el municipio de Corregidora.

En su momento, José Calzada Rovirosa consideró fundamental el apoyo que ha dado la Conagua a programas estatales como Agua Cerca de Todos, pues ayudan a dotar de mejores servicios a la población y, con ello, se favorecen sus condiciones de vida.

Al término de la reunión, David Korenfeld y José Calzada ratificaron que se mantendrá el trabajo coordinado y corresponsable que garantice el abasto de agua para la población actual y las futuras generaciones.

ooOoo